
第 46回議会報告会 〜テーマ別タウンミーティング〜 

［市民福祉委員会］ 

開 催 日：令和 6年 5月 11日（土） 

場  所：中央公民館 大会議室 

参加人数：16人（内訳：会場参加者 10人、議員 6人） 

 

【テーマ】「知立駅周辺のにぎわいづくり」 

≪主な意見・内容≫ 

① ・店がない、若い人向けはあるが高齢者向けがない。集まれる場所が欲しい。イベント    

以外でも集まれるように。通り抜けだけの駅ではだめ。 

 ・近辺に駐車場があるが市営駐車所が最高に高い。 

 ・家賃補助予算があるなら高齢者がカフェをやれるようにしたらどうか。Wi-Fi も使え

るように。家賃が高くて普通の店では採算が合わないのでは 

 ・西三河の玄関口らしく環境に優しい水素バスとかハイブリッドにしたら。 

 ・にぎわいづくりはいつからやっているのか。議会から提案を。ビルを作ってにぎわい

が作れるか。山車を駅前に飾ったら。にぎわいの中心を何にするのか。麗人街ではだ

め。若者が中心になって行事ができる場所をつくったら。若者の声は聴いているのか。 

  市長は日本庭園を造るといっていた。松だけを植えたらいい。 

 ・自由に語り合える機会を作って現場の声を聞いてほしい。 

 ・イベントに頼るにぎわいづくりは方向性が違う。通過人口が増えるだけではだめ。空

き店舗対策で昼間人口を増やすことが必要。空き家対策をするべき。電車の待ち時間

が無くなって、知立駅で降りる人が少なくなった。 

 ・三河知立駅で降りた人が駅が変わったことを知らずに困っていた。知立駅に知立の案

内がない。観光名所はどこかわからない。 

 ・谷田町の人は知立駅を利用しない。知立の玄関口というが知立の人がどれだけ利用し

ているのか。市の税金を有効に使うべき。何のために箱モノを作っているのか。 

 ・駅周辺をどのようにしようとしているのかわからない。いつ完成するのか。何を見た

らわかるのか。 

 議員の意見 

 ・意見を聞いていて根本的なことが抜けているように感じた。 

 ・政策提言できれば、若者が駅前広場でお茶会をやった。若い人の意見も大事にしたい。 

 ・昼間人口、年配者と若者がどう集まるか。高校生議会でラウンドワンが欲しいと言っ

ていた。 

 ・にぎわいづくりが目的ではない。駅の高架化を行った他市の例を見ても、高架化を行

っても駅が賑わっているところは少ない。具体的施策によって、結果として賑わいが

生まれると思う。 

 ・知立市のホームページで「知立駅周辺エリアプラットフォーム」を載せているので見

てほしい。 


